

Inauguración

Kare Design abre sus puertas por primera vez en Lima

"Todo, excepto lo común" es la filosofía base sobre la cual Kare Design creció de una pequeña tienda de venta de estanterías para convertirse en un negocio de muebles internacional, abriendo su primer local en Lima, en el corazón de una de las zonas más trendy de la capital -Chacarilla- en el distrito de Surco.

Este nuevo espacio despliega en sus 240 m² todo el espíritu vanguardista y poco tradicional que caracteriza a esta marca que ya lleva más de 31 años encantando a consumidores de gusto exquisito alrededor del mundo.

"Esta es nuestra primera tienda en Lima y la tercera en América", comenta Peter Schönhofen, fundador y CEO de Kare Design. "Hemos sido testigos del crecimiento del mercado peruano y de la evolución del gusto del consumidor local por piezas cada vez más exclusivas que reflejen su personalidad y estilo, por lo que vimos que era tiempo de contar con una tienda propia en la ciudad", comentó el empresario quien formó parte de la comitiva alemana que atendió la importante inauguración.



La marca alemana apuesta por artículos innovadores y poco comunes.



En Vitrina Arq + Dekor se encuentran un conjunto de propuestas para personalizar la decoración según el estilo del cliente.

Aniversario

Centro de Arquitectura y Decoración Vitrina celebró su 2º aniversario

La arquitecta y directora de Vitrina Arq + Dekor Carolina Roque, ofreció un cóctel por el segundo aniversario de esta empresa en compañía de todos los amigos que hacen posible que este centro de arquitectura y decoración siga creciendo y demostrando que cuando se trata de decoración y diseño nada es imposible.

Durante el evento se presentó una variedad de artículos acorde a las últimas tendencias. Arquitectos, diseñadores, profesionales del medio y asistentes disfrutaron de una encantadora velada.

Los grandes invitados de la noche fueron los chilcanos de Mayta y el grupo de fusión tropical - electrónica Denge Denge, quienes pusieron el toque de diversión a esta velada de celebración.

Presentación

Casa Perú Home

Por tercer año consecutivo el Instituto Toulouse Lautrec se sumó como socio estratégico de la Comisión del Perú para la Exportación y el Turismo, PROMPERU, para desarrollar la propuesta conceptual de la Casa Perú Home, dentro de la feria Perú Gift Show.

La casa de paredes ondeadas, montada en un espacio de 200 m², fue diseñada por las ex alumnas de la Carrera de Arquitectura de Interiores de Toulouse Lautrec, Solange Franco y María Cristina Ulatas; bajo la asesoría del arquitecto Jorge Bouverie.

Los ambientes implementados fueron sala, hall de ingreso, comedor, bar, habitación principal, dormitorio de niños, cocina, patio, estudio, baño y fachada; y fueron decorados con productos de dieciocho empresas del sector que en el año 2012 realizaron exportaciones por más de US\$ 800 mil.

El inmueble será replicado en la Feria Index que se realizará en Dubai, Emiratos Árabes Unidos en la que Perú participará por primera vez, y donde la artesanía peruana volverá a ser expuesta.



El diseño de la casa desarrolló un concepto basado en el color y transparencia con una propuesta limpia y bien lograda.

Evento

Philips presentó Lighting Experience 2013

Con un despliegue de tecnología, Philips presentó su nueva gama de luminarias LED y soluciones tecnológicas de iluminación dirigidas a diversos segmentos claves de nuestro país.

En las instalaciones del Jockey Club, se presentaron las principales novedades en productos para los sectores industrial, horeca (hoteles, restaurantes y cafés), retail, residencial, oficinas y exteriores. Entre las principales novedades destacaron productos como la luminaria Cielo de la línea My Living, la cual es ganadora de premios de diseño por combinar tradición con tecnología LED, ideal para iluminar los principales espacios del hogar como las salas y comedores.



Philips continúa ofreciendo lo mejor en el campo de la iluminación y refuerza su posición de líder innovador en el mercado.

Al evento asistieron cientos de invitados entre profesionales destacados de la industria, como arquitectos y diseñadores de interiores, clientes finales de la empresa y los principales funcionarios de Philips Perú.